



Mi Universidad

Control de lectura

Nombre del Alumno: Dana Yanely Solano Narvaéz

Nombre del tema: controles de lectura

Parcial: I I

Nombre de la Materia: Interculturalidad y Salud I

Nombre del profesor: Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Ier semestre Grupo “

DIAGNÓSTICO DE SALUD POBLACIONAL CON ENFOQUE DE ECOSALUD

Dana
yanely

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

En este tema se utilizan diferentes estrategias para lograr lo que se tiene planeado, y para concluir bien, necesitamos de métodos que enfoquen algunos tipos de principios para poder obtener información relevante que podamos utilizar en una metodología mixta y diversa, que influya en la población, tanto rural como urbana, que los motive a participar para poder analizar con más facilidad las características del diagnóstico de salud, que nos lleven a una visión holística acorde a las necesidades de la población. Para empezar, tenemos que saber que este diagnóstico se utiliza como una herramienta fundamental de la salud Pública, porque funciona como herramienta de investigación para identificar necesidades de una población y sustentar esto con los recursos que ellos tienen, para determinar esas necesidades de una manera más viable, para lograr esto, nos metemos en el área de lo tradicional que incluyo tres ejes, los cuales fueron: (1) necesidades de la población, problemas sociales y de salud-enfermedad, (2) determinantes sociales y (3) recursos y servicios, pero de aquí que la salud pública integro el cuarto eje, el cual fue: fortalezas de la población. Este eje surge por el hecho de que deben haber enfoques de aspectos positivos, y no solo de riesgos y daños, y para fundamentar estos ejes, necesitamos contar con dos perspectivas que hablen acerca de la salud poblacional, que integren los servicios de salud y la participación poblacional. Algunos determinantes de la salud de la población dependen de la relación que puede haber entre la humanidad, el ambiente físico y social, y en base a esto incluimos un método, considerado como el quinto modelo, el cual es

UPRAK

FACTORES DETERMINANTES DE LA SALUD: IMPORTANCIA DE LA PREVENCIÓN.

Dana Yaneiz Jimenez Ruiz
Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Cuando hablamos de determinantes de la salud, nos referimos a un conjunto de cosas que pueden llegar a afectar el estado de salud de las personas, y mediante esto podemos tomar en cuenta diversos factores que influyen en estos casos, como bien pueden ser lo social, económico, personal y lo ambiental. A través de esta información podemos relevar que los factores determinantes de la salud se mantienen a un margen estratégico, pues están relacionados con la atención sanitaria que se basa en los servicios de salud, lo cuales son brindados en las poblaciones, y al saber esto generalizamos estos factores en distintas ramas. El comienzo de estos factores marcaron acontecimientos históricos relevantes, pues en base a ellos los humanos comprendieron la importancia que tiene cada uno, dando como resultado, la disciplina científica de la Salud pública, que se enfoca en mejorar la calidad de vida mediante la promoción, prevención y diagnóstico. Viendo la situación en la que estaban las personas, ciertas empresas exigieron a los gobiernos inmediatamente una respuesta, ya que los obreros se mostraban débiles por la situación en la que estaban, había carencia de alimentos y muchas otras cosas que eran fundamentales, por lo que se nombró una comisión para que analizara este problema inmediatamente y se le emperara a buscar una solución, pero más sin embargo se dieron a conocer ciertos puntos de vista de lo que ocasionaba este problema, los cuales hacían responsables a las poblaciones, por el estilo de vida que ellos llevaban, pues en esto se explica como es que iban a empeorar si se mantenían con estos problemas, su salud y su fuerza física se verían per-

APS, PROTECCION Y PROMOCIÓN DE LA SALUD

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
Dana Yanelly

La atención primaria de salud, apoya el sistema de salud, fortaleciendo distintas áreas en esta misma, modificando y transformando los sistemas para así poder brindar una mejor atención, dando por hecho que habrá equidad y resiliencia al momento de proporcionar cualquier atención a la población. La APS se necesita adaptar a los recursos de los humanos, a medida que avanza el tiempo, por eso es que se busca una manera de promover la protección y promoción en el área de la salud, pues al momento de abarcar la APS, sabemos que tenemos gran responsabilidad, por la importancia que esta misma representa, al igual que se debe ejercer de manera correcta, manteniendo el desarrollo de ciertos mecanismos financieros que aportan estabilidad a los sistemas de salud, al igual que las prestaciones de servicios integrados que fomentan la equidad eficiente sobre la población. En base a esto podemos mencionar que con la APS se busca la innovación, mediante la implementación de políticas que aportan estrategias desde un principio hasta el final de los problemas, buscando promover la transformación de los sistemas de salud en la región. Así es como concluimos que la atención primaria de salud constituye un papel fundamental en los sistemas de salud modernos, ya que tiene un enfoque integral, que no solo trata enfermedades, sino que trata de orientar hacia la prevención, promoción y protección de la salud, dando por hecho que este mismo foma en cuenta el papel crucial que

LA EDUCACIÓN EN SALUD COMO UNA IMPORTANTE ESTRATEGIA DE PROMOCIÓN Y PREVENCIÓN.

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Diana
Yanely

Consideramos importante la educación en salud por el hecho de que es fundamental para mejorar el bienestar de una población, pues esta trata de orientar y organizar métodos que ayuden positivamente a las personas en cuanto a su conocimiento, sus prácticas y el manejo adecuado de la información que se les brinda cuando se emplea la promoción y prevención, ya que esto trata de implementar estrategias para una buena práctica de conocimientos. Mediante esto, buscamos disminuir ciertos problemas que dificultan el mantenimiento de la salud, tratamos de buscar una solución para que ninguna barrera impida obtener acceso a la información sobre la salud, al igual que los profesionales de salud ya deben englobar ciertos temas para la población, y no solo seguir con un enfoque en la orientación biomédica centrada en la enfermedad. El hecho de brindar herramientas a la sociedad nos lleva a asegurar de cierta manera mejores condiciones de vida, al mantener estas, proporcionamos una buena calidad de vida, de aquí se bajan ciertos factores, como, la creación de ambientes favorables, que le propone a la sociedad buscar ayuda para tener espacios de desarrollo organizado que cuente con un ambiente de aprendizaje, que les proporcione conocimientos, para que ciertas barreras no sean un impedimento en un futuro, y empiecen a manejar actividades grupales, que haga que lo aprendido se lleve a la práctica de cierta manera, para que cualquier duda que haga, sea resuelta al momento, de hoy nos vamos con la dramatización, que básicamente busca facilitar el aprendizaje mediante la expresión del supuesto tema, para que se empiecen

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS:

1. Luz Arenas-Monreal, Marlene, Cortez-Lugoll Irene, Parada-Torol, Lilian E Pacheco-Magañal, Laura Magaña-Valladares. (2015, 16 octubre). Diagnóstico de salud poblacional con enfoque de ecosalud. scielo.br/j/rsp/a/dRRw3L7KmdVBG5TtvsGP87n/?format=pdf&lang=Es
2. Manuel, V. A. (s. f.). Factores determinantes de la salud: Importancia de la prevención. http://www.scielo.org.pe/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1728-59172011000400011
3. Sistemas y servicios de salud. (2024, 3 octubre). OPS/OMS | Organización Panamericana de la Salud. <https://www.paho.org/es/sistemas-servicios-salud>
4. World Health Organization: WHO. (2019, 15 noviembre). Health promotion. https://www.who.int/health-topics/health-promotion#tab=tab_1
5. Hernández-Sarmiento, J. M., Jaramillo-Jaramillo, L. I., Villegas-Alzate, J. D., Álvarez-Hernández, L. F., Roldan-Tabares, M. D., Ruiz-Mejía, C., Calle-Estrada, M. C., Ospina-Jiménez, M. C., & Martínez-Sánchez, L. M. (2020b). La educación en salud como una importante estrategia de promoción y prevención. <https://www.redalyc.org/journal/2738/273863770021/html>

